

Excelsoins-description de poste- préposé(e) au service alimentaire

Le groupe Excelsoins a été créé afin d'offrir aux personnes en perte d'autonomie des soins de qualité et un milieu de vie agréable et sécuritaire. Sa mission est d'exceller dans les soins pour accompagner la personne à travers les phases de sa vie.

Le groupe Excelsoins existe depuis 2013 et est en croissance constante. Actuellement, nous possédons 8 résidences réparties à Montréal, en Montérégie, en Estrie et nous sommes plus de 800 employés. Nous sommes à la recherche de nouveaux talents et de personnes passionnées et compétentes. Ce que nous souhaitons, avant tout, ce sont des employés qui partagent nos valeurs : excellence, empathie, expérience et qui ont à cœur le bien-être de nos résidents.

Nous cherchons un(e) préposé(e) au service alimentaire pour un poste PERMANENT à TEMPS PLEIN et pour un poste PERMANENT à TEMPS PLEIN pour notre résidence située à Saint-Charles-Borromée. Un (1) poste PERMANENT à TEMPS PLEIN de 10h00 à 19h00 et incluant une fin de semaine sur deux.

Ce que nous vous offrons :

Repas en résidence à prix réduit;

Faire partie d'une équipe dynamique et mobilisée aux valeurs d'excellence, d'empathie et d'expérience véhiculées par le Groupe;

Un milieu professionnel et valorisant qui offre des possibilités de carrière au sein du Groupe Excelsoins.

Responsabilités du poste :

Assurer le nettoyage et le maintien de la propreté de certains secteurs de la résidence ;

Dresser et desservir les tables ;

Servir la clientèle, classer la vaisselle sale et voir à la mise en place pour les repas ;

Travailler à la plonge (laver et remiser la vaisselle) ;

Nettoyer et entretenir le service alimentaire.

Qualifications requises :

Détenir un diplôme d'études secondaires (secondaire 5);

Habileté à communiquer et travailler en équipe ;

Posséder un bon sens de l'organisation, de la méthode et de la rigueur;

Posséder un bon sens des responsabilités et être soucieux du bien-être des résidents.

Type d'emploi : Permanent, Temps plein

Salaire : 15,00\$ par heure

Horaires de travail : Quart de jour

Lieu du poste : 1 Rue Louis Bazinet, Saint-Charles-Borromée, QC J6E 4M8

Vous pouvez partager votre curriculum vitae au courriel suivant : rh@excelsoins.com .

Date limite pour appliquer : 17 mai 2023

Excelsoins-Job Description-Food Service Attendant

The Excelsoins group was created to offer quality care and a safe and pleasant living environment to people with a loss of autonomy. Its mission is to excel in care to accompany the person through the phases of their life.

The Excelsoins group has been in existence since 2013 and is constantly growing. Currently, we have 8 residences in Montreal, Montérégie and the Eastern Townships and we have over 800 employees. We are looking for new talents and passionate and competent people. Above all, we are looking for employees who share our values: excellence, empathy, experience and who have the well-being of our residents at heart.

We are looking for a Food Service Attendant for a PERMANENT FULL TIME position and for a PERMANENT FULL TIME position for our residence located in Saint-Charles-Borromée. One (1) PERMANENT FULL-TIME position from 10:00 am to 7:00 pm and including every other weekend.

What we offer:

Meals in residence at a reduced price;

Be part of a dynamic team committed to the values of excellence, empathy and experience promoted by the Group;

A professional and rewarding environment that offers career opportunities within the Excelsoins Group.

Job Responsibilities :

Ensure the cleaning and maintenance of cleanliness of certain areas of the residence ;

Set and serve tables;

Serving customers, sorting dirty dishes and setting up for meals;

Work in the dishwashing area (washing and storing dishes);

Clean and maintain food service.

Required Qualifications:

Possess a high school diploma (secondary 5);

Ability to communicate and work in a team;

Good organizational skills, method and thoroughness;

Have a good sense of responsibility and be concerned about the well-being of residents.

Type of employment : Permanent, Full time

Salary: \$15.00 per hour

Work schedule : Shift work

Job location : 1 Rue Louis Bazinet, Saint-Charles-Borromée, QC J6E 4M8

You can share your resume at the following email address: rh@excelsoins.com . Deadline to apply: May 17, 2023